

Categoría: Vivienda Gobierno

Creado: Miércoles, 13 Abril 2022 14:21

Escrito por Yurelis Marrero

Visto: 232



Cuba celebra junto al pueblo venezolano el memorable y heroico suceso popular que devolvió al Comandante Chávez a la Presidencia, escribió este miércoles en su cuenta en Twitter el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, cuando se cumplen 20 años de la victoria contra el golpe de Estado que pretendió detener la obra de la Revolución Bolivariana y de su líder.

“Cuba celebra junto al pueblo venezolano aquel memorable y heroico suceso popular que 20 años atrás devolvió al Comandante Chávez a la Presidencia y derrotó el golpe de Estado que pretendió sumir a Venezuela en un pasado oprobioso”, escribió Díaz-Canel en Twitter.

La conmemoración de los acontecimientos de abril de 2002 es celebrada por el Gobierno venezolano, organizaciones políticas y movimientos sociales afines a la Revolución bolivariana.

Entre las actividades desarrolladas resaltaron una jornada de comunicación y propaganda en calles, redes y medios de prensa, así como un desfile organizado por la Milicia Nacional Bolivariana, los días 12 y 13.

El 11 de abril, cuando se desató el plan de la derecha venezolana, se desencadenó una movilización nacional “que representa la fuerza del pueblo en defensa del poder político, de la patria, en defensa de su

Presidente cubano recuerda victoria popular sobre el golpe de Estado en Venezuela, a

Categoría: Vivienda Gobierno

Creado: Miércoles, 13 Abril 2022 14:21

Escrito por Yurelis Marrero

Visto: 232

líder Hugo Chávez”, afirmó el vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Pedro Infante.

Hace 20 años, la cúpula del gremio empresarial, fe de cámaras y los medios privados de comunicación, junto a sectores de la oposición y la jerarquía eclesiástica, conspiraron para derrocar al mandatario y colocar en la presidencia de facto a Pedro Carmona, cuyo Gobierno duró solo 47 horas.

La insurrección popular en las calles y el rescate de Hugo Chávez el 13 de abril por parte de militares leales al orden constitucional, dieron la estocada final al golpe de Estado.